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令和３年第３回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  令和３年３月３１日（水） 午後３時００分 

場  所  中央区立教育センター ４階 第３・第４研修室 

出席委員  中央区教育委員会 

教 育 長    平林治樹 

              委  員    窪木登志子 

              委  員    本宮典幸 

              委  員    伊東佳子 

              委  員    渥美哲夫 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    生島憲 

              庶務課長    俣野修一 

              学務課長    植木清美 

              学校施設課長    染谷修一 

              指導室長    中山晴義 

              教育支援担当課長    細山貴信 

              統括指導主事    上原史士 

              統括指導主事    清水浩和 

              図書文化財課長    志賀谷優 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              教育行政推進係長    一瀬知之 

              教育行政推進係員    宮崎眞里 

 

開  議  午後３時００分平林教育長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              教育長     平林治樹 

              委 員     渥美哲夫 
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日程第１   議案第１３号 

 中央区教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び

評価の実施方針の改定について 

日程第２   議案第１４号 

 中央区教育委員会の事務組織規則の一部を改正する規則の制定について 

日程第３   議案第１５号 

 中央区立幼稚園教育職員の給与の減額を免除することのできる場合の基

準に関する規則の一部を改正する規則の制定について 

日程第４   議案第１６号 

 中央区教育委員会事務局幹部職員の人事について 

日程第５   議案第１７号 

 中央区立幼稚園長の人事について 

日程第６   報告事項 

 各課事業報告について 
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教 育 長  それでは、ただいまから、令和３年第３回教育委員会定例会を開会します。 

 初めに、本日の会議録の署名委員を指名します。本日は、渥美委員にお願い

いたします。 

 それでは、本日の日程に入ります。日程第１、議案第１３号を議題とします。

議案第１３号を、書記、朗読願います。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明をお願いします。 

次  長  議案第１３号「中央区教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状

況の点検及び評価の実施方針の改定」について、提案説明。 

教 育 長   ただいまの説明についてご質問等ございましたら、お伺いします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご質問等がないようですので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第１３号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第２、議案第１４号を議題といたします。議案第１４号を、書記、

朗読願います。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明をお願いします。 

次  長  議案第１４号「中央区教育委員会の事務組織規則の一部を改正する規則の

制定」について、提案説明。 

教 育 長  それでは、ただいまの説明について、ご質問等ございましたらお伺いしま

す。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご質問等がないようですので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第１４号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第３、議案第１５号を議題といたします。議案第１５号を、書記、

朗読願います。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明をお願いします。 

次  長  議案第１５号「中央区立幼稚園教育職員の給与の減額を免除することので

きる場合の基準に関する規則の一部を改正する規則の制定」ついて、提案説明。 
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教 育 長  ただいまの説明について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

伊東委員  今回、改正されるところを見ますと、「感染症を防止するための協力」とな

っていたものが、「感染症を防止するための報告若しくは協力」と「報告」が

加わるということですが、この「報告」はどのような状況のことなのでしょう

か。 

指導室長  今回の規則改正は、感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する

法律やそれに基づく政令等及び検疫法の改正により、都道府県知事等が、新型

コロナウイルス感染症を含む新型インフルエンザ等感染症のまん延を防止す

る必要がある場合に、感染の疑いがある人や症状がある人に対して、健康状態

の「報告」を求め、自宅や療養場所から外出しないなどの感染防止に「協力」

を求めることができるとされたことによるものです。 

都道府県知事等に、感染防止のために、「報告」や「協力」を求められた場

合には、給与の減額を免除することができるという改正となります。 

伊東委員  分かりました。ありがとうございます。 

教 育 長  ほかにご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご質問等がないようですので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第１５号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第４、議案第１６号を議題といたします。 

 議案第１６号を、書記、朗読願います。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明をお願いします。 

次  長  議案第１６号「中央区教育委員会事務局幹部職員の人事」ついて、提案説明。 

教 育 長  ただいまの説明について、ご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご質問等がないようですので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第１６号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第５、議案第１７号を議題といたします。 

 議案第１７号を、書記、朗読願います。 

（書記朗読） 
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教 育 長  それでは、次長から提案説明をお願いします。 

次  長  議案第１７号「中央区立幼稚園長の人事」ついて、提案説明。 

教 育 長  ただいまの説明について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご質問等がないようですので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第１７号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第６、報告事項のうち（１）について報告願います。 

次  長  「令和３年第一回区議会定例会（２月議会)一般質問（概要））」について、

資料１により報告。 

教 育 長  ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご質問等がないようですので、（２）（３）について報告

願います。 

指導室長  「令和２年度第２回中央区いじめ問題対策委員会の概要」について、資料２

により報告。 

「中央区オリンピック・パラリンピック教育の推進」について、資料３によ

り報告。 

教 育 長  ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお伺いします。 

本宮委員  オリンピック・パラリンピック教育については、今後も継続して取り組んで

いくということですが、コロナ禍で東京２０２０大会を開催するということ

を理解はしていても、私もその実感がないという状態なので、子どもたちもお

そらく実感はまだ持っていないのだろうと思います。しかし、開催されれば、

オリンピック・パラリンピックが東京で開かれたということは、強い印象を残

すのではないでしょうか。東京２０２０大会後が、これまで取り組んできた国

際教育やボランティア精神の育成などのオリンピック・パラリンピック教育

を、より充実させる機会となると思います。今後も引き続き、オリンピック・

パラリンピック教育を推進していただきたいと思います。 

指導室長  オリンピック・パラリンピック教育の中心となっているのは、豊かな国際感

覚やボランティアマインドの育成、共生社会を生きていく力を育むという取

組です。こういった取組は、「学校・幼稚園２０２０レガシー」として、今後

も取り組み、充実させたいと考えています。 

本宮委員  よろしくお願いします。 

教 育 長  ほかにご質問等ございますか。 



- 6 - 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。次に（４）について報告願います。 

庶務課長  「意見・要望」の１件目について、資料４により報告。 

学務課長  「意見・要望」の２件目、３件目について、資料４により報告。 

学校施設課長  「意見・要望」の４件目について、資料４により報告。 

指導室長  「意見・要望」の５件目から７件目について、資料４により報告。 

図書文化財課長   「意見・要望」の８件目から１０件目について、資料４により報告。 

教 育 長  ただいまの報告について、ご質問等ございましたらお願いします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。それでは、本日予定していた日程は終了いたしました

が、委員の皆さまからご意見等がございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  よろしいですか。ご意見等がないようですので、これで、本日の委員会を閉

会します。ありがとうございました。 

 

 

午後３時２５分 教 育 長 閉会宣言 

署名委員                  


